

# Spitze in der Leichtathletik

Jungen-Mannschaft der Marie-Durand-Schule siegt beim Kreisentscheid – Mädchen auf dem zweiten Platz

**BAD KARLSHAFEN.** „Die Marie-Durand-Schule meldet sich nach längerer Abstinenz erfolgreich zurück“, kommentierte der Vorsitzende der LG Reinhardswald Joachim Plinke den Auftritt der Schule bei den Schulsportwettbewerben in Hofgeismar.

Was selbst die mitgereisten Schüler zunächst nicht glauben konnten, ist eingetreten. Beim Kreisentscheid Leichtathletik belegte die Mannschaft der Jungen, bestehend aus zwölf Schülern, in der Wettkampfklasse III (Jahrgang 98 bis 2001) den ersten Platz vor der Gustav-Heinemann-Schule und der IGS Kaufungen. Das war der verdiente Lohn für die überzeugenden Leistungen in fast allen Wettkampfdisziplinen.

## Regionalentscheid

Damit qualifizierte sich die Jungenmannschaft für den Regionalentscheid am 22. Mai in Bad Sooden-Allendorf, bei dem sie dann unter widrigen Wetterbedingungen den drit-



Die erfolgreichen Wettkampfteilnehmer der Wettkampfklasse IV: (hintere Reihe von links) Steffen Hornung, Felix Krull, Vincent Blum, Tabea Müller, Moritz Arnold, Luca Correll, Lukas Mues. Dahinter steht der betreuende Lehrer Max Roderburg. Vordere Reihe (von links): Anna-Lena Nadler, Kim-Lara Köster, Lara Köhler, Antonia Chudigiewitsch, Franziska Koch.

Foto: nh

ten Platz von den vier ange-reisten Mannschaften erzielte.

Auch die Mädchenmann-schaft, bestehend aus zwölf

Schülerinnen der Wettkampf-klasse III, trat erfolgreich an.

Sie erreichte den zweiten Platz hinter der Gustav-Heinemann-Schule und vor der IGS Kaufungen.

Ebenfalls erfolgreich meisterten die Jahrgänge 2000 bis 2002 den Regionalentscheid der Wettkampfklasse IV am 5. Juni. Im gemischten Klassenwettkampf erreichten die Schüler mit guten Leistungen in den Disziplinen Wurf, Sprint, Sprung, Staffellauf und Zehn-Minuten-Lauf den vierten Platz von insgesamt zehn Mannschaften.

## Neues Betreuerduo

Mit diesen Ergebnissen endet ein erfolgreiches Wettkampffahr in der Leichtathletik, das den beiden neuen Schulsportleitern, Max Roderburg und Anna Hefer, als betreuenden Lehrern große Freude machte. Das Betreuerduo wurde bei den Wettkämpfen noch unterstützt von Philip Nowigk, der zurzeit ein freiwilliges soziales Jahr an der Marie-Durand-Schule absolviert. (eg/jus)